



la columna

PARA CONTACTAR CON LA COLUMNA. Teléfono: 985 17 98 23
Email: lacolumna@elcomercio.es. Carta: C/ Marqués de San Esteban, 2. 33206 Gijón.

JESÚS MARTÍNEZ



Incertidumbre ante los nuevos cambios en El Humedal

María Menéndez es vecina de la calle de Palacio Valdés y se pone en contacto con La Columna porque quiere mostrar su malestar y preocupación por los cambios que desde las instituciones públicas se pretende llevar a cabo en la Plaza del Humedal. Menéndez no ve «razonable» que se incremente el número de autobuses que circulan por esa zona, así como la reorganización que está prevista con el intercambiador. «No confío en el buen juicio de las personas encargadas de realizar esta labor ni en la necesidad de realizar dichas obras», expresa. No le convence tampoco la instalación de aseos públicos, pues considera que «acabarán cerrados como ocurre con los instalados en la estación de trenes, que los tienen que cerrar al público por el mal uso que hacen de ellos un grupo de personas que no conocen el civismo», cuenta con enfado, añadiendo que no cree que vayan a disponer de la suficiente vigilancia necesaria para que ese vandalismo en los aseos no ocurra como así ha pasado en ocasiones anteriores.

«Los tilos sueltan resina y ensucian mi moto»

Un vecino escribe a esta sección para expresar su malestar por una situación que se viene repitiendo en las últimas semanas y no quiere «tener que sufrir más». Resulta que trabaja cerca de la calle Rodríguez de San Pedro y siempre que aparca por la zona, su moto acaba sucia y pringosa «debido a las hojas de los tilos, que se caen en abundancia». Relata que cada vez que esto ocurre le genera una pérdida de tiempo y de dinero, pues sacar la suciedad y la resina pegajosa de su vehículo «no es tarea fácil». El vecino ha podido hablar

con compañeros de trabajo y vecinos que se encuentran en su misma situación: «Prefiero hasta pagar un parking antes de tener que limpiar el coche con tanta frecuencia, es muy cansado», le comenta una de sus amigas. Ante esta situación piden que se busque un remedio. «Comprendo la importancia de los árboles y de toda la vegetación en una ciudad como la nuestra. Aportan vida, sombra en verano y embellecen nuestras calles, pero

deben buscar un punto medio para que no generen tanto malestar», expone este lector.

deben buscar un punto medio para que no generen tanto malestar», expone este lector.

«Los relojes de las calles no marcan la hora correctamente»

Ana Heredia quiere quejarse de una situación que, si bien «puede resultar cómica», a ella no le hace gracia. Cuenta que los re-

lojes públicos que marcan la hora y la temperatura en muchas de las calles gijonesas funcionan «peor que mal». Pone el ejemplo de uno que califica como «el nuevo horario de Gijón», pues marcaba las 12.91 horas. Heredia expresa que a sus amigas le hace gracia la situación, y cada vez que se encuentran con uno de ellos se mandan la foto por el grupo de Whatsapp para reírse, pero ella considera que los relojes en las calles cumplen una función importante y por ello «deberían arreglarlos, pues si están ahí tienen que funcionar y no ser solo algo decorativo para poner publicidad encima de la hora». También hace alusión a la temperatura que indican: «Vale que estamos teniendo unas semanas de calor que hacía mucho que no vivíamos, pero he visto cómo han llegado a marcar 39 grados, incluso a sobrepasarlos, y eso es algo que nos queda aún unos cuantos años para ver», puntualiza Jana.

«Camiones de carga y descarga en Aguado, 29»

Hugo Meana se dirige a esta sección porque quiere hacer visible un problema que tienen los vecinos de Aguado, 29. «A diario aparcan camiones de descarga de mercancía y nadie hace nada para impedirlo. «Los niños juegan y es peligroso». «La solución es tan fácil como habilitar como zona de carga y descarga el tramo de acera de enfrente», plantea.

LA IMAGEN



Señalización «confusa» en la calle Covadonga

Una lectora remite esta foto para indicar que la señalización que hay en la calzada entre San Bernardo y Covadonga «es confusa». La calle Covadonga, recuer-

da, tiene prioridad peatonal «pero casi nadie la respeta. Los coches circulan con total impunidad». La flecha de giro a la derecha en la calzada «induce a error», estima.

ECOS

ecos@elcomercio.es Ecos. C/ Marqués de San Esteban 2. 33206 Gijón. También se pueden entregar en las oficinas de EL COMERCIO. Felicita cumpleaños, despedidas, bodas, bautizos o cenas con un mínimo de 48 horas de antelación. No se devuelven originales fotográficos.



Martín, el día 3 cumpliste seis años y hoy tus abuelos y tíos, lo vamos a celebrar contigo. ¡Muchas felicidades!



Ana Muchas felicidades. Es un orgullo tenerte como amiga.



Miembros de Aldebalu, veteranos del Grupo de Cultura Covadonga, en una de sus comidas quincenales celebran el 40 aniversario de la Peña.